









## Fahnenweihe bildete Höhepunkt des diesjährigen Kreisschützenfestes

Kürzlich feierten die Schützen des Landkreises Ludwigslust-Parchim sowie der Landeshauptstadt Schwerin ihr diesjähriges Kreisschützenfest. Das Präsidium des Kreisschützenbundes Ludwigslust-Parchim e.V. hatte als Kreisfachverband für Schießsport und Bogensport wieder alle Schützen der Mitgliedsvereine eingeladen und damit das Parchimer Stadtfest abgerundet.

Unter dem Motto "Ziel im Visier" starte das Fest auf dem Vereinsgelände der Parchimer Schützengilde mit einem Tag der offenen Tür sowie Schnupperschießen in den verschiedenen Disziplinen: Luftdruckwaffen, Bogen und Lichtpunktgewehr. Hier gilt ein besonderer Dank dem Bogenschützenverein Groß Niendorf und dem Schützenverein Matzlow-Garwitz für die Bereitstellung der Ausrüstung.

Nachdem sich alle Freunde des Schießsports mit deftig Gegrilltem gestärkt haben, erfolgte die Aufstellung aller Vereinsabordnungen und Ehrengäste zum großen Schützenausmarsch. Begleitet wurden die Schützen durch den heimischen Spielmannzug des Parchim SV "Einheit". Nach dem Aufmarsch in der Parchimer Altstadt wurden alle Schützenschwestern und Schützenbrüder erstmalig durch den neuen Präsidenten Enrico Faust begrüßt. Als Ehrengäste waren zur großen Freude der Schützen gleich drei Präsidiumsmitglieder des Landeschützenverbandes angereist: Reinhard Kallaene, Frank Westphal und Erhard Vick.

Nach Bildung des Kreisschützenbundes im Frühjahr 2012 diente in den vergangenen drei Jahren die Fahne des ehemaligen Kreisschützenverbandes Parchim als treuer Wegbegleiter der Schützen. Nun schreitete Bernd Rolly als Bürgermeister der Stand Parchim und Ehrenmitglied zur Tat und weihte die neue Fahne des Kreisschützenbundes. Hier gilt ein besonderer Dank dem Schützenbruder Helmut Plage aus Quedlinburg für die fachkompetente Unterstützung bei deren Neuanschaffung in enger Zusammenarbeit mit der Fa. Diersch & Schmidt aus Eibenstock im Erzgebirge. Auch das Präsidium des Landesverbandes würdigte Plages Engagement und überrechte ihm einen nummeriertem Bierkrug nebst Schützenbuch. Dieser Ehrenkrug aus Porzellan mit echten Zinndeckel und Goldrandverzierung gibt es nur in einer limitierten Auflage.

Das Kreis-Präsidium nahm dieses Fest zum Anlass, um den Schützenbruder Manfred Rudloff aus Dümmer, Mitglied der Schweriner Schützenzunft und der Brüeler Schützengilde, für seine unermüdliche und vorbildliche Arbeit um das Schützenwesen im Land während der letzten 25 Jahre, mit der Ehrenmitgliedschaft des Kreisschützenbundes zu ehren. Im vergangenen Jahr hat er zudem ein Wappen sowie Vorschläge für Orden und Ehrenzeichen für den Kreisschützenbund entworfen. Mit der Umsetzung bzw. deren Herstellung wurde die Fa. HMF Herbst beauftragt. Nun fieberten alle dem nächsten Höhepunkt des Festes entgegen der diesjährigen Proklamation der Kreiskönige. Vorher dankte das Präsidium aber noch einmal seinen vier Maiestäten des Voriahres und ihrem Gefolge, welche den Landkreis und gleichzeitig den Kreisschützenbund würdig beim Landeskönigsschießen anlässlich des 22. Landesschützentages in Kühlungsborn vertreten haben. Dort konnte Til Reichenbacher von der Schützenzunft zu Crivitz zum Landesjugendkönig geehrt werden. Er vertritt unseren Landesverband im nächsten Jahr beim Bundeskönigsschießen. Im Jahr 2013 erreichte er dort einen hervorragenden 6. Platz unter allen Teilnehmern der anderen Bundesländer. Alle Schützen des Landes wünschen ihm schon ietzt viel Ausdauer beim Training und ein gutes Ergebnis beim Bundeskönigsschuss 2016. Das diesjährige Kreiskönigsschießen fand bereits Anfang des Monats auf dem Schießstand der Lübzer Schützengilde statt. Geschossen wurden traditionell ieweils 20 Schuss in der Disziplinen Luftgewehr Auflage (Jugend) und Kleinkaliber-Sportgewehr Auflage. Die Ergebnisse (siehe Ehrentafel) wurden iedoch von den Wettkampfleitern bis zur feierlichen Ehrung geheim gehalten.

König	Bastian Will	<b>Grabower Schützenzunft</b>
1. Ritter	<b>Uwe Wennemann</b>	Parchimer
Schützengilde		
2. Ritter	Manfred Möller Schützenverein "Schwarze	
Jäger" Werder		
Königin	Christa Marx	Schützenverein Poltnitz
1. Hofdame	Annett Vollmann	Brüeler Schützengilde
2. Hofdame	Ines Löbnau	Schweriner
Schützenzunft		
Jugendkönig	Til Reichenbacher	Schützenzunft zu Crivitz
1. Prinz	Konrad Brockmöller	Schützenzunft zu Crivitz
2. Prinz	Tobias Blum	Schützenzunft zu Crivitz
Jugendkönigin 1. Prinzessin	Julia Schleiff	Grabower Schützenzunft Brüeler Schützengilde
1. FIIII2C95III	i ioi entine voiimann	brueier Schutzenghue

Danach klang das 12. Kreisschützenfest in gemütlicher Atmosphäre und mit vielen kameradschaftlichen und interessanten Gesprächen aus. Obwohl es Petrus in diesem Jahr gut mit den Schützen meinte und das Fest als durchaus gelungen bezeichnet werden kann, gab es doch einen Wermutstropfen: Die Amtszeit von Bürgermeister Bernd Rolly endet im August diesen Jahres und somit war es sein letztes Kreisschützenfest als Oberhaupt der Kreisstadt. Damit geht ein großzügiger Förderer und großer Freund der Schützen in den wohlverdienten "politischen" Ruhestand. Für ihn war die Durchführung der Fahnenweihe einer der besonderen Momente seiner einundzwanzigjährigen Amtszeit und gleichzeitig große Wertschätzung für seine Arbeit.

## René Möller

1. Vizepräsident

## Bilder:

- 1. Fahnenweihe durch Bürgermeister Bernd Rolly ☐ Horst Kamke
- 2. Übergabe der Fahnenbänder durch den Präsidenten
- 3. Ehrung von Helmut Plage durch den LSV
- 4. Ernennung von Manfred Rudloff zum Ehrenmitglied
- **5. Kreiskönigshaus 2015** ☐ Horst Kamke

WICHTIG: Quelle bei Bild 1 und 5 angeben!

